Les enseignants ont préparé la rentrée



Les enseignants du regroupement scolaire. Photo ER

Tous les enseignants du regroupement scolaire : Pusey, Charmoille, Pusy-Epenoux se sont rencontrés pour préparer la rentrée des classes. L'école de Pusey s'est dotée d'une table ergonomique pour faciliter le travail d'un élève handicapé et des toilettes adaptées ont été réalisées. Des projets sont reconduits, notamment les rencontres USEP, JMF à Vesoul, jardin pédagogique, marché de Noël. Tous les lundis et jeudis, les élèves peuvent bénéficier d'un ac-

compagnement aux devoirs.

L'équipe pédagogique est sans changement. À Pusey : Malika Saïdi, directrice, Virginie Sionkowski, Sandrine Belleperin, Caroll Theulin, Nathalie Delain, Sandrine Trésor, Véronique Amenhar et Pauline Carmantrand remplaçante. À Charmoille : Rachel Nather, Delphine Labaye. À Pusy : Alain Malchausse. L'effectif global sera de 204 élèves, mais ce nombre peut fluctuer selon les départs ou arrivées de familles.